



おじやまじます

一やりがいを感じるときはいつですか?—

喜んで頂いた時が一番やりがいを感じます。

—最後に一言—

今回は、相談所井口が南下浦町上宮田の「カットスペー
ースタカハシ」にお邪魔し、代表の高橋克典さんにお話しを

伺いました。

—創業はいつですか?—

明治45年に創業し、今年で109年目になり、来年の5月で110周年を迎えます。

祖父の代から続き、三浦市では、3番目に歴史のある理容室になります。

—事業を引き継いだ際、大変だったことはありますか?—
高校から地元を離れ修行先も厚木だつたため、戻ってきた時、地元に溶け込むことが難しかつたです。

—客層は?—

地元や、横須賀の方が多いですが、藤沢や静岡など遠方から来ていただける方もいらっしゃいます。中には、子供の頃に祖父に施術してもらい、大人になつた今でも変わらずご利用頂いている方もいらっしゃいます。



(お店)

— 来年で、110周年。そしてご自身が、お店で働き始めて、30周年を迎えるとのこと。そんな素敵なお理容室に是非一度お邪魔してみてはいかがでしょうか?

○三浦市南下浦町上宮田499
○ 046-888-0716
○ 定休日…火曜日及び第2、

第3月曜日